

Pressemitteilung

23.500 Euro für den guten Zweck - Ausschüttung der Jubiläumsstiftung der Vereinigten Sparkassen im Lkr. Weilheim

Weilheim, im April 2024



Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Oberland Markus Lanz (rechts, Vorstandsmitglied im Stiftungsvorstand) überreicht gemeinsam mit Bürgermeister Frank Zellner (links, Stv. Vorsitzender des Stiftungsbeirats) und Bürgermeister Markus Loth (2. v. links, Vorsitzender des Stiftungsvorstands) die Spenden aus der Jubiläumsstiftung.

Insgesamt 23.500 Euro Fördermittel wurden aus der Jubiläumsstiftung der Vereinigten Sparkassen im Landkreis Weilheim für das Jahr 2023 im April 2024 an fünf verschiedene Spendenempfänger ausgeschüttet.

Die Jubiläumsstiftung der Vereinigten Sparkassen im Landkreis Weilheim ist eine von 754 Stiftungen, die von der Sparkassen-Finanzgruppe in Deutschland unterhalten werden. Der Stiftungszweck zielt hierbei in erster Linie auf die Förderung kultureller und sozialer Anliegen im Altlandkreis Weilheim ab. Dazu zählen beispielsweise die Bereiche Erwachsenenbildung, Natur- und Denkmalschutz sowie Brauchtum oder Heimatpflege.

Seite 2
Pressemitteilung April 2024

Der Stiftungsbeirat trifft üblicherweise eine Auswahl der eingegangenen Anträge und unterbreitet dem Stiftungsvorstand die Vorschläge. Gemeinsam mit dem Beirat trifft der Stiftungsvorstand, traditionell Ende März, die endgültige Entscheidung. Etwa einen Monat später werden die Summen an die glücklichen Empfänger überreicht. In diesem Jahr konnten fünf von acht eingegangenen Projektanträgen unterstützt werden.

Für das Jahr 2024 konnten insgesamt fünf soziale und kulturelle Projekte wie folgt gefördert werden:

- Lichtkunst Weilheim e. V.: 4.000 Euro für die Lichtkunstprojekte zum 50. Jubiläum der Städtepartnerschaft Weilheim-Narbonne
- Musikverein Polling: 3.000 Euro für die Nachwuchsförderung im Musikverein Polling e. V.
- Markt Peißenberg, Faschingsverein Frohsinn 2000 e. V.: 3.000 Euro für die Einrichtung einer Trainingsstätte
- Förderverein Jugendhaus Don Bosco Penzberg e. V.: 10.000 Euro für den Bau von 2 Chill-out-Areas
- Imkerverein Murnau e. V.: 3.500 Euro für den Neubau von Bienenfreiständer mit Apitherapie und Schulungsraum

Die Spenden wurden im feierlichen Rahmen am 17. April 2024 an die Spendenempfänger übergeben.

Wir gratulieren allen Spendenempfängern und wünschen viel Erfolg bei der Umsetzung der Projekte.